



Wilfried Großmann wird 1999 nicht mehr kandidieren!

Auf der Jahreshauptversammlung 1997 gab der Vorsitzende Wilfried Großmann bekannt, dass er im Jahr 1999 nicht mehr kandidieren möchte, und gab so den Vereinsmitgliedern zwei Jahre Zeit, für die Suche nach einem neuen Vorsitzenden.

Die Tennissaison 97 begann obligatorisch mit dem Schleifchenturnier.

Am Tag vorher wurden die neuen Pavillons aufgebaut und die Tische abgewaschen. Man freute sich auf ein gemütliches Frühschoppen und auf ein lustiges Schleifchenturnier.

Doch diesmal wollte es der Wettergott anders. Sonntag morgens fiel aus einem grauen Himmel Schnee!

Die unerschrockenen Tennisspieler und die Musiker der „Inde -River“ Jazzband suchten Schutz im Clubhaus.

Und siehe da, pünktlich um 13.00 Uhr hörte es auf zu schneien und die Sonne ließ sich

sehen.

Die Turnierleiter Wolfgang Adlhoch und Peter Tripp beschlossen: Es wird gespielt!

Am 23. August wurde auf der Anlage das Sommerfest gefeiert. Es stand unter dem Motto „Blütenfest“

Inge Knoblauch, Uschi Sonnenburg und Heidi Tripp vom Festausschuss hatten mal wieder eine tolle Dekoration gezaubert. Als humoristische und musikalische Einlage hatte der Vorstand Frau Jutta Gersten aus Köln engagiert, die ganz besonderen Spaß an „Ecki“ hatte!

Auch auf dem sportlichen Sektor gab es erfreuliche Nachrichten, die 1. Jungseniorinnen und die 2. Junioren waren in die 2. Verbandsliga aufgestiegen, die 3. Herren schafften den Aufstieg in die 3. Kreisklasse !



Trotz des Wetters ist die Truppe gut drauf.



„Inde - River“ Band: Im Clubhaus ist es wärmer



Vorbereitungen zum Blütenfest



Blütenfest: Jutta Gersten aus Köln